

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Studierende,

der Krieg in der Ukraine führt zu unglaublichem Leid und stellt die Menschen in der Ukraine vor große Herausforderungen. In vielen Städten und Dörfern kommt die Infrastruktur zum Erliegen – Die Grundversorgung der Bevölkerung mit Lebensmitteln und Gütern des täglichen Bedarfs kann bereits jetzt an vielen Orten nicht mehr zielsicher gewährleistet werden.

Aus diesem Grund rufen wir, das Institut für Baustoffe und die Fachschaft Bauingenieurwesen, zu Spenden für die leidenden Menschen in der Ukraine auf und hoffen auf Ihre Unterstützung.

Zum Beispiel:

- Haltbare Lebensmittel (z. B. Fertiggerichte in Konserven, Nudeln, Reis und Ähnliches)
- Hygieneartikel (z. B. Zahn- und Körperpflege, Damenhygiene, Desinfektionsmittel)
- Schlafsäcke, Decken, Bettwäsche, Handtücher
- Babynahrung (und Windeln, Feuchttücher)
- Verbandskästen und medizinischer Bedarf (auch abgelaufene)
- Rezeptfreie Medikamente (z. B. Schmerzmittel)

Wir sammeln keine Kleiderspenden, da hiervon von anderen Stellen bereits genug gesammelt wird.

Unsere gemeinsame **Sammelstelle** im Hinterhof der Nienburger Straße 3 (Gebäude 3101, Einfahrt über den Schneiderberg 50) **öffnet ab heute Donnerstag, den 03. März immer Mo.-Fr. zwischen 15:00 - 19:00 Uhr zunächst bis einschließlich 11.03.2022**, um Ihre Sachspenden in Empfang zu nehmen. Über die Fortsetzung der Spendensammlung über den 11.03.2022 hinaus informieren wir kommende Woche.

Bereits am Samstag soll der erste LKW in Richtung der Ukraine starten.

Um die Zugänglichkeit zu unserem Gelände dauerhaft gewährleisten zu können, bitten wir Sie, den Hof wenn möglich zu Fuß aufzusuchen, um uns Ihre Spende auszuhändigen. Natürlich besteht dennoch die Möglichkeit, uns mit dem PKW zu erreichen.

